

Embajador timorense honra a veteranos cubanos



La Habana, 21 ago (RHC) El embajador timorense en Cuba, Loro Horta, honró a los mártires sepultados en el Panteón de los Veteranos de la capitalina Necrópolis de Colón, en ocasión del aniversario 42 de las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional de su país.

El diplomático colocó una ofrenda floral para rendir tributo a los mártires del Ejército Libertador, de la clandestinidad, del Ejército Rebelde, de Girón y de la lucha contra bandidos, así como a los caídos en gestas internacionalistas.

Horta expresó su admiración por los veteranos de las guerras en Cuba y por quienes ofrecieron la vida en el empeño de ayudar a la liberación de naciones necesitadas.

Los militares cubanos han demostrado en incontables ocasiones su valentía y dedicación; han servido con honor, dignidad y heroísmo, y muchos pueblos del mundo tienen una gran deuda con este hermano país, dijo el diplomático timorense.

Las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional de Timor Leste fueron fundadas el 20 de agosto de 1975 con el objetivo de resistir la ocupación militar de Indonesia.

Después de 24 años de ocupación, Timor Leste alcanzó su independencia el 20 de mayo de 2002.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138932-embajador-timorense-honra-a-veteranos-cubanos>



Radio Habana Cuba